



MEMORIA
2023

multiópticas
FUNDACIÓN

Índice de Contenidos

CÓDIGOS PARA NAVEGAR POR EL DOCUMENTO



Carta del Director General de Multiópticas	4
Carta del Presidente del Patronato	6
El Patronato	8
Misión, Visión, Valores y Propósito	10
Áreas de actuación	12
Comprometidos con los ODS	16
El Equipo	26
La Fundación en 2023	28

Carta del Director General de Multiópticas

El 2023 ha sido un año decisivo para Fundación Multiópticas. Si en 2022, se determinó que su objetivo principal se centrara en la infancia. En 2023 hemos dado un paso más y hemos afianzado ese compromiso a través de nuestro lema “Protegiendo las Miradas del Futuro”.

La Fundación tiene ya 18 años de trabajo a sus espaldas, y desde los orígenes su propósito ha sido siempre el de cuidar la salud visual y auditiva de personas, familias y comunidades en situación de vulnerabilidad, a través de la atención de profesionales especialistas y la donación de material óptico, gafas y audífonos.

Sin embargo, tras los resultados publicados en 2021 en el informe “Radiografía de la Pobreza Visual Infantil en España” decidimos que nuestra labor estuviera enfocada en la infancia y en proteger y cuidar las miradas de los más pequeños como motor del cambio social.

Además, desde la Fundación hemos continuado participando con diversas asociaciones en momentos puntuales del año, y hemos realizado nuestra Acción Internacional, a través de la cual nos desplazamos a Senegal con diferentes voluntarios expertos en óptica y audiolología para graduar a niños y familias, y proporcionarles gafas y audífonos. Este es y seguirá siendo uno de los hitos del año de la Fundación fuera de España.

Un año más, estoy ilusionado con todo lo que depara el 2024 para Fundación Multiópticas y feliz de lo que hemos conseguido entre todos durante este año. Todos los que trabajamos en este proyecto, seguimos compartiendo las mismas ganas, ilusión y pasión que nos mueven desde hace ya casi 20 años.



Carlos Crespo



Carta del Presidente del Patronato

Estoy muy orgulloso de seguir formando parte de Fundación Multiópticas y de continuar representándola como presidente del Patronato. Hemos empezado el año 2024 con mucha ilusión después de un 2023 lleno de actividad, esfuerzo y dedicación.

Durante este año, hemos puesto el foco en nuestras dos prioridades: la salud visual y auditiva y la infancia. Cuidar de los niños es y seguirá siendo nuestra prioridad ya que nuestro objetivo principal es proteger las miradas del futuro, las miradas que consideramos siguen siendo el motor del cambio en el mundo y en la sociedad.

Como ya es frecuente en Fundación, hemos colaborado con diferentes organismos y asociaciones que comparten nuestro mismo espíritu, muchos de ellos colaboradores ya habituales. Finalizamos el año con nuestro ya tradicional Árbol de los Sueños junto Obra Social La Caixa acción a través de la cual donamos regalos navideños a niños en situación de vulnerabilidad. Además, participamos en la Campaña de Recogida de Alimentos junto a Mensajeros de la Paz, y patrocinamos diferentes certámenes como el Concurso de Pintura “Miradas 2023” con la Fundación Jorge Alió o la Gala por la infancia tutelada de la Fundación Soñar Despierto.

Además de rodearnos de los mejores colaboradores, también hemos desarrollado acciones propias como nuestro ya habitual viaje solidario Internacional a Senegal para llevar a cabo una importante labor de cooperación graduando la vista y realizando audiometrías a la población local, donando gafas graduadas y de sol, además de audífonos a todas las personas que lo necesitaron..

Como presidente del Patronato reitero un año más mi agradecimiento hacia todos los que trabajan con nosotros para intentar dejar nuestra huella y generar un cambio a mejor en nuestra sociedad. Es todo un reto mantener la constancia y la ilusión en tiempos como éstos, y por eso, es cada vez más importante y urgente tener conciencia y tener un rol participativo. Desde la Fundación tenemos el firme compromiso de seguir protegiendo las miradas de aquellos que más lo necesitan.



**José María
Herce Vega**



El Patronato

José María Herce Vega
Presidente



Nuria Fossas Real
Vicepresidenta



El Patronato



Miguel Ángel
Ablanado López
Vocal



Raquel
Martínez Gervilla
Vocal



Yolanda
Gené Sampedro
Vocal



Ignacio
Vidal Zapatero
Vocal



María Carmen
Tena Báguena
Vocal



Misión, Visión, Valores y Propósito

Como Fundación soñamos no solo con ayudar a ver mejor sino, también, con ver un mundo mejor. Pretendemos proteger las miradas de los más pequeños como motor del cambio social.

Fundación Multiópticas desarrolla su actividad en el ámbito sanitario, ocupándose y preocupándose por la salud visual de la infancia y sus familias en situación de vulnerabilidad. Ese es nuestro propósito y sobre él trabajamos desde 2006, **donando desde entonces más de 192.000 gafas**. En estos diecisiete años, nuestras actuaciones para conseguir una mejor salud visual se han profesionalizado hasta llegar a 20.000 beneficiarios directos y más de 100.000 totales.

Tras cinco años de colaboración con proyectos de otras entidades, surtiéndoles de material y recursos para ayudar a comunidades en riesgo de exclusión, en 2011 nació nuestra iniciativa principal: Mirada Solidaria, campaña de revisión y graduación de la visión de personas más vulnerables de la sociedad.

En estos últimos años, dentro del programa Mirada Solidaria hemos revisado la vista a personas sin recursos y en riesgo de exclusión, entre las atendidas en 38 campañas realizadas en distintas localidades de España, Nepal y Senegal, y las derivadas a nuestras ópticas. Ayudar ayudando.

El 2023, continuamos el camino ya trazado en 2022, año en el que redoblamos nuestro compromiso con la infancia y creamos nuevas alianzas con entidades especializadas en brindar apoyo a niños y adolescentes.

La salud visual infantil es la gran olvidada de hoy.

Algo tan simple como ver bien puede transformar por completo la vida de muchos niños. En nuestro país, más de 760.000 menores viven en situación de pobreza visual.

Misión

Cuidar y mejorar la salud visual de la infancia en riesgo de exclusión, **tanto nacional, como internacional.**

Visión

Que ver bien no sea un lujo para la infancia que vive en pobreza visual.

Que 20.000 menores que viven en hogares de acogida en España accedan a gafas y material óptico en los próximos cursos.

Valores

Servicio, Solidaridad, Sinceridad, Integridad, Justicia Social, Tolerancia.

Propósito

Proteger las miradas de los más pequeños como motor del cambio social.

Nuestra trayectoria

ha sido galardonada en el último lustro con



Premio

Publifestival
2018



Premio

Corresponsables
2019



Premio

Empresa Social
2020



Reconocimiento

Padre Ángel



Áreas de Actuación

El trabajo que realiza la Fundación se asienta sobre cuatro áreas principales estratégicas y de ejecución: la promoción de la salud visual entre los más pequeños, la donación de material a otras instituciones, el apoyo a la investigación científica y la atención al Planeta.

Alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, trabajamos para cuidar la salud visual de la infancia, erradicar la pobreza y proveer de recursos para el acceso a la Educación, junto con aliados estratégicos e institucionales.

Contribuimos a la investigación científica, principalmente la visual, y estamos concienciados con el cuidado del Medio Ambiente y la protección del Planeta.



Promoción de la salud visual infantil

Nuestra gran área de actividad, que llevamos a cabo a través de Mirada Solidaria, principalmente. Esta ruta solidaria nos permite graduar y entregar gafas de graduado y sol a la infancia que viven en situación de pobreza visual en España.



Investigación

Proteger las miradas del futuro es posible hoy a través de la investigación. Mantenemos una alianza con la Clínica Universidad de Navarra y su Departamento de Oftalmología. Igualmente, movidos por el principal cáncer que afecta a las mujeres en todo el mundo, anualmente colaboramos con el GEICAM, grupo de investigación de cáncer de mama de referencia en nuestro país.



Donación

Como miembros de la empresa líder del sector óptico en nuestro país, muchas instituciones no lucrativas se ponen en contacto con nosotros para construir proyectos o participar en sus acciones. A través de la entrega de gafas, audífonos y material óptico, nos involucramos en sus actividades.



Atención al planeta

Desde la Fundación Multiópticas, cuidamos el medio ambiente, reciclando y reutilizando, haciendo un uso responsable de la energía, fomentando las compras ecológicas, apoyando a empresas con prácticas éticas, reduciendo la cantidad de residuos que producimos..., porque la salud del planeta está en nuestras manos.

Áreas de Actuación

Protegiendo las Miradas del futuro

En 2023, fruto de la reflexión y del proceso de introspección llevado a cabo en 2022 que nos ha servido para echar la vista atrás, analizar el trabajo realizado y proponernos objetivos más ambiciosos centramos nuestra acción social en la infancia, hemos continuado en la línea de los objetivos marcados.

Fundación Multiópticas lleva desde el año 2006 cuidando de la salud visual de personas y comunidades en situaciones desfavorecidas, a través de la atención de profesionales especialistas y la donación de material óptico, gafas y audífonos. Siempre hemos contado con el apoyo de organismos y asociaciones nacionales e internacionales, de quienes hemos aprendido y colaborado todos estos años y nos ha permitido ampliar el impacto de nuestra labor.

En 2021 se publicó el informe “Radiografía de la Pobreza Visual Infantil en España”, un amplio estudio que alertaba sobre la escasez de soluciones para un problema básico: no ver bien. Aproximadamente, 760.000 niños y niñas de

España, el 8,59% de los menores, se encuentran en pobreza visual.

Este concepto engloba aquella situación en la que se necesitan gafas o lentes de contacto para poder ver bien, pero las familias no pueden adquirirlas por problemas económicos.

Para conseguir transformar el mundo primero hay que cambiar pequeñas realidades. Ese primer movimiento, quisimos elevarlo a la estrategia:

Fundación Multiópticas trabajará para proteger las miradas del futuro y cuidar las miradas de los más pequeños como motor del cambio social.

La mirada de un niño es sinónimo de futuro. El bienestar de nuestros pequeños es el combustible que permite poner en funcionamiento cualquier innovación social y, así, asegurar la creación de un mundo más abierto, más sostenible, más justo y más empático para todos los que vivimos y viviremos en él. Porque proteger la mirada de un niño es apostar por su futuro y por el de todos nosotros.





Comprometidos con los ODS

Aliento y motivación para cambiar el mundo

A raíz de nuestra incorporación al Pacto Mundial de Naciones Unidas, hemos incorporado a nuestro día a día una metodología de trabajo que guía nuestras actuaciones conforme a los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Estamos comprometidos con la Agenda 2030 y principalmente con las metas que inciden de manera más directa en potenciar y mejorar a la infancia. Contribuimos especialmente con los ODS que nos son más cercanos: 1, 3, 4 y 17, aunque también apoyamos la consecución de otros, como el 5, 10, 13 o el 14



ODS 1

Fin de la pobreza

Compromiso con el fin de la pobreza a través de graduaciones y atenciones gratuitas, así como donaciones de gafas y material sanitario.

ODS 3

Salud y bienestar

Compromiso con la salud: Mirada Solidaria, ruta de acciones nacionales para atender a menores y sus familiares.

ODS 10

Reducción de desigualdades

Compromiso con la reducción de desigualdades con la entrega de 4.500 gafas de graduado y sol a distintas instituciones.

ODS 13

Acción por el clima

Compromiso con el clima a través del reciclaje de 3.400 gafas para su posterior uso y reacondicionando los materiales.



ODS 4

Educación de calidad

Compromiso con la educación: alianza con el grupo Siena-Magisterio para promocionar el acceso a la educación de la infancia en riesgo de exclusión.

ODS 5

Igualdad

Compromiso con la igualdad elaborando campañas a favor de esta causa y compartiendo la labor realizada para mujeres y madres en los últimos años.

ODS 14

Compromiso con los océanos

Compromiso con los océanos, impulsando la creación de MÓ Eco, primeras gafas fabricadas con material 100% reciclado.

ODS 17

Alianzas

Reforzamiento institucional de la Fundación, incorporando nuevos socios institucionales como Aldeas Infantiles SOS, Fundación Soñar Despierto, Fundaciones Por el Clima y Fundación Cadete.



Comprometidos con los ODS



ODS 3 Cuidar las miradas del futuro

El territorio sobre el que operamos es la infancia y, nuestro ámbito, la salud. Pretendemos cuidar la mirada de la sociedad y en especial de los niños y niñas de España. Articulamos este propósito en torno a dos líneas estratégicas: la acción y la donación.

Mirada Solidaria responde al deseo de la Cooperativa, de sus socios, colaboradores y empleados, de contribuir con la salud visual de aquellas personas en situación de vulnerabilidad. Tras más de un año sin poder retomar nuestra ruta, desde marzo de 2020, en octubre de 2021 volvimos a organizar con fuerza, ilusión y ganas nuestra primera Mirada Solidaria centrada en proteger las miradas del futuro: la infancia.

Junto con nuestro nuevo socio estratégico Aldeas Infantiles SOS, atendimos a 125 menores tutelados por la organización. Unas semanas después, y junto con la Fundación Soñar Despierto, otro reciente aliado institucional, volvimos a la calle y atendimos a 68 niños y jóvenes.

Trabajamos para conseguir la Salud y el Bienestar a través, también, de donaciones de material, gafas y recursos. El fin de entregar gafas, de sol o graduado, a entidades es mejorar la salud visual de las personas a las que atienden tantas organizaciones con las que colaboramos, como Fundación Caíco o Fundación Cadete. Igualmente, en el apartado de investigación, este ha sido el tercer año del acuerdo de colaboración con la Universidad de Navarra para el estudio de enfermedades retinianas prevalentes, causa mundial de ceguera.

Durante el verano, lanzamos un nuevo proyecto científico cuyo fin era analizar si los cambios de hábitos durante la pandemia han derivado en un aumento significativamente mayor de las dioptrías de los jóvenes, comparándolos con los de otros años anteriores a la pandemia.

Pero no solo operamos en el campo de la salud visual. Desde hace cinco años, tenemos una estrecha relación con GEICAM, grupo líder en investigación de cáncer de mama, con quienes lanzamos en octubre una colección de gafas cuyo resultado donamos a la organización.

ODS 1 Erradicar la pobreza visual desde la prevención, la atención y la integración

Desde nuestro origen en 2006, esta ha sido la meta que nos ha guiado en nuestras decisiones, actuaciones y planes estratégicos. La pobreza es creadora de diferencias y propulsora de desigualdades. Orientar la Fundación a su erradicación es una pieza clave que nos permite operar en distintas líneas de trabajo.

Toda donación realizada en 2023 ha buscado paliar, a través del acceso a gafas y material óptico, la pobreza visual de las personas receptoras de esta ayuda, en especial la infancia. Al retomar Mirada Solidaria, hemos conseguido graduar a casi 450 menores, donando a su vez gafas de sol y graduado.

Operar sobre el fin de la pobreza invita a hacerlo con otros.

En 2023 ha sido estimulante aliarnos con socios institucionales de dilatada trayectoria en la acción social, como Accem o AMJE. A sus programas de integración, prevención y atención a familias en situación de pobreza, desestructuradas, refugiadas, migrantes o en riesgo de exclusión, hemos contribuido desde nuestra experiencia en el cuidado de la salud visual.

Durante el año, veintiocho organizaciones nos han solicitado pequeñas donaciones para sus programas. Nos agrada colaborar con todas estas instituciones que persiguen acabar con la pobreza visual y económica.

Además, y extendiéndonos más allá de nuestras fronteras, hemos conseguido donar 3.117 gafas a Senegal, Haití y Mauritania durante 2023.



Comprometidos con los ODS

Reducir el fracaso escolar asociado a problemas visuales



ODS 4 La educación, palanca para el progreso infantil

Nuestro territorio es la infancia y nuestro propósito, proteger las miradas de los más pequeños como motor del cambio social. **Si queremos construir un mejor futuro, entendemos la educación como la herramienta transformadora para alcanzar ese objetivo.**

La pobreza infantil lleva ligada falta de acceso a recursos, como pueden ser unas gafas, y esa carencia puede potenciar la no comprensión educativa y desarrollar rechazo y apatía hacia la escuela. Nos esforzamos día a día en poner, junto con nuestros asociados, todos los recursos necesarios para que no ver bien no sea la causa que origine el abandono escolar. En este objetivo nos basamos para organizar Mirada Solidaria y entregar gafas y material necesario.

En esta línea, colaboramos con centros educativos de todo el país para ayudar a alumnos procedentes de familias sin recursos con mala visión, pues el primer paso en el camino del aprendizaje ver bien.

A nadie se nos escapa, que la mala visión es una de las causas de fracaso escolar. Los datos están ahí, según el CNOO: “El 30% de los escolares sufre disfunciones visuales que pueden conducir a problemas en el aprendizaje. Además, los problemas binoculares, como ambliopías y estrabismos, pueden dar lugar a fatiga visual, malestar y afectan considerablemente a la eficacia de la lectura y el aprendizaje de los escolares”

Convencidos de que el acceso a la Educación es la palanca para el progreso, como sociedad no podemos permitirnos dejar a nadie atrás. Desde Fundación Multiópticas, consideramos que tenemos que hacer lo que esté en nuestras manos para reducir al máximo el fracaso escolar asociado a problemas visuales en el caso de niños cuyas familias no pueden permitirse comprar unas gafas. Si miramos para otro lado, estamos frenando el progreso educativo de unos niños y, seguramente su futuro laboral, perpetuando el círculo de pobreza.

ODS 5 La igualdad comienza en la mirada

Con motivo del Día de la Mujer, lanzamos una campaña de comunicación mostrando la labor realizada, a través de Mirada Solidaria. Hasta 2021, la institución, formada en un 80% por personal femenino, atendió a más de 7.000 mujeres en España, Senegal y Nepal. Más de 25.000 gafas, entre graduado y sol, se han donado a mujeres desde 2016. La igualdad comienza en la mirada, por eso trabajamos en una igualdad de género real en la sociedad. Nuestras acciones nos han permitido ver que las mujeres se preocupan más no solo por su salud, sino por las de todo su entorno, convirtiéndose

en motor de muchas de las atenciones prestadas. Ahora, con nuestro posicionamiento sobre la infancia, vemos que las madres solteras o que crían en soledad a sus familias son un grupo social de especial atención y cuidado, una auténtica inspiración de valor para nuestro día a día. Pero no solo operamos en el campo de la salud visual. Desde hace cinco años, tenemos una estrecha relación con GEICAM, grupo líder en investigación de cáncer de mama, con quienes lanzamos en octubre una colección de gafas cuyo resultado donamos a la organización.



Comprometidos con los ODS



ODS 10 Reducir las desigualdades entre pueblos y culturas

Fijar la mirada en las personas y comunidades en riesgo de exclusión, especialmente en la infancia en situación de pobreza visual, es trabajar para que se reduzcan las desigualdades entre sociedades, entre pueblos y entre culturas. Afianzando este compromiso, y alineados con el ODS 10, durante 2023 hemos donado más de 4.300 gafas de graduado y sol, así como 84 audífonos.

ODS 13 Comprometidos con el clima

Si queremos legar un mundo más sostenible, nuestra mirada se tiene que detener en el planeta: cuidar nuestro clima, el ecosistema que nos rodea, es un deber institucional y un compromiso moral con las futuras generaciones. En 2021, nos hemos convertido en la primera fundación y empresa del sector óptico nacional en unirse a Fundaciones por el Clima, proyecto que tiene como objetivo incentivar al sector fundacional de nuestro país a dar un paso decisivo de colaboración en la acción climática. El pacto, estructurado en siete pilares, se erige como el documento base para impulsar un movimiento de acción y concienciación para que las fundaciones españolas activen y promuevan una lucha activa para enfrentar la crisis climática y las desigualdades.

Como Fundación también trabajamos en la protección de nuestro entorno, y bajo ese compromiso con el ODS 13 tenemos una alianza de acción el Club de los Leones, con quienes hemos donado entre 2015 y 2023 más 150.000 gafas a países en vías de desarrollo.



Comprometidos con los ODS



Juntos
somos más
fuertes

ODS 14 Preservar la vida submarina

El planeta no es solo lo que alcanzamos a ver. Bajo el mar, millones de vidas acuáticas, animales y vegetales, intentan resistir a la contaminación de plástico y otros materiales de la superficie. Esta situación nos hizo apoyar el lanzamiento de Mó ECO, una nueva colección de Multiópticas de gafas fabricadas con material 100% reciclado, a partir del granulado rPET. Se trata de un material

reciclable e hipoalergénico, ligero, resistente y que cuenta con el certificado GRS (Global Recycled Standard). Esta nueva colección muestra el compromiso medioambiental de la Cooperativa, que también ha anunciado que para que para 2023, el 50% de las gafas de Multiópticas serán fabricadas a partir de material ecológico.

ODS 17 Juntos somos más: las alianzas nos hacen más fuertes

Nuestro compromiso con la Sostenibilidad nos ha permitido participar activamente de las dos principales organizaciones que trabajan para integrar la responsabilidad en las instituciones: la Asociación Española de Fundaciones (AEF), de la que formamos parte desde 2020, y el Pacto Mundial de Naciones Unidas, la mayor red internacional de Sostenibilidad y Responsabilidad para la iniciativa privada, del que formamos parte a través de Multiópticas.

Durante este año, hemos alcanzado nuevos acuerdos con distintas instituciones, siempre con el claro propósito de que juntos, somos más fuertes. Así, a nuestra red de colaboradores se han unido nuevas organizaciones, como puede ser "Netwomening" que trabajan en el campo de ayudas a refugiados y migrantes.



Salomé Suárez
Directora



El Equipo

El Equipo



Elsa García
Voluntaria



Rosario Simón
Voluntaria



Silvia Ferrero
Voluntaria



Olivia Bellón
Voluntaria



Eduardo Armenteros
Voluntaria



Sara Torres
Voluntaria



La Fundación en

nuestros números

2023

39

Acciones de
Mirada Solidaria

144

Audífonos
donados

192.000

Gafas donadas
(total programas)

17.715

Gafas acondicionadas
en 2023

29

Alianzas con
instituciones y
asociaciones

250

Voluntarios





La Fundación en

nuestras actividades

2023

Mirada solidaria

Un año más, la acción solidaria internacional ha cumplido con sus objetivos y superado expectativas con unos resultados fantásticos llevados a cabo por los cuatro voluntarios que participaron en la edición 2023.

Raúl Sales Galindo (Óptica Gené S.L.)

Francisco Javier Janer Mata (Pantano Centro Óptico S.L.)

Sofía Piñeiro Castiñeira (Cadarpe RYC S.L.)

Nathaly Orozco Villafañe (Ópticas del Atlántico S.L.)

A todos ellos, les felicitamos por su participación y gran trabajo desempeñado, estamos muy orgullosos.

Escanea el QR para ver vídeo





La Fundación en

nuestras actividades

2023

Mirada solidaria

Resultados Proyecto Solidario Internacional Senegal 2023

1.923

Revisiones
ópticas

2.117

Gafas
donadas

1.117

Gafas rx
donadas

1.000

Gafas sol
donadas

114

Revisiones
audiológicas

84

Audífonos
donados

5.500

Pilas
donadas





La Fundación en

nuestras actividades

2023

Bonos solidarios

Repartiendo salud visual a los más vulnerables

● Resultados desglosada por entidades

31	Aldeas infantiles SOS
95	Fundación Soñar Despierto
53	Fundación Mensajeros por la Paz
74	Sociedad General de Autores y Editores
28	Accem ONG
1	Fundación Amigó
1	Asociación Mujeres Juezas de España
6	Netwomening
5	Asociación Salut Sence Sostre

TOTAL
294
GAFAS RX
DONADAS

Club de los Leones

Servicio de recogida de gafas usadas en la red comercial Multiópticas

● Coste mensual 2023

460	Marzo	158	Julio	144	Diciembre
232	Abril	189	Septiembre	<p>TOTAL 11.750€ COSTE</p>	
136	Mayo	148	Octubre		
166	Junio	187	Noviembre		

46.801	Gafas enviadas
17.715	Gafas seleccionadas
15.348	Gafas graduadas
1.234	Gafas de sol
1.113	Monturas



La Fundación en

nuestras actividades

Colaboraciones

Donaciones de gafas y audífonos

ACCIÓN / COLABORACIÓN	GAFAS RX	GAFAS SOL	TOTAL
ESTHER MARTÍNEZ (RALLY SOLIDARIO UNIRAIDTEAM)	-	90	90
ACCEM	39	-	39
PARROQUIA DE LOS PAJARITOS SEVILLA	4	-	4
FUNDACIÓN CASILDA FINAT	-	90	90
FUNDACIÓN AMIGÓ	2	-	2
FUNDACIÓN GRAN CANARIA	4	-	4
ASOCIACIÓN SALUT SENSE SOSTRE (FRANCESC CAMPO)	20	-	20
FUNDACIÓN SOÑAR DESPIERTO	114	20	134
FUNDACIÓN INFANTIL RONALD McDONALD	-	30	30
FUNDACIÓN ALENTIA	1	-	1
ACCIÓN INTERNACIONAL SENEGAL	1.117	1.000	2.040
FUNDACIÓN EL SUEÑO DE VICKY	-	30	30
FUNDACIÓN MENSAJEROS DE LA PAZ	73	-	73
FUNDACIÓN CORAZÓN Y MANOS	3	-	3
FUNDACIÓN THEODORA	-	30	30
VOLUNTARIADO YOLANDA GENÉ	2	-	2
ASOCIACIÓN ADEPSI	1	-	1
ALDEAS INFANTILES	32	-	32
FUNDACIÓN CADETE	-	30	30
FUNDACIÓN CAICO	-	30	30
ASOCIACIÓN RETINA MADRID	-	30	30
FUNDACIÓN AMIGÓ	1	-	1
ASOCIACIÓN MUJERES JUEZAS DE ESPAÑA	-	-	1
FUNDACIÓN JORGE ALIÓ – Expedición Mauritania -	-	1000	1000
ACCIÓN CAMERÚN	300	200	500
AGUA ONGD	-	6	6
FUNDACIÓN PARA LA DIABETES NOVO NORDISK	-	30	30
FUNDACIÓN JUAN XXIII	-	30	30
PROYECTO SALUD OFTALMOLÓGICA EN JEAN RABEL, HAITÍ	150	-	150
RESIDENCIA MIL DIFERENCIAS	-	100	100
TATUADORES POR LA PAZ – 4 audífonos y auriculares	-	-	-
RESIDENCIA MIL DIFERENCIAS	-	100	100
FUNDACIÓN ESCUELA HOGAR GUILLEN CANO BOTE DE TRUJILLO- CÁCERES	-	30	30
FUNDACIÓN ALADINA	-	30	30
NETWOMENING	6	-	6
SOCIEDAD GENERAL DE AUTORES Y EDITORES	74	-	74

TOTAL
4.660
GAFAS

2.716
GAFAS DE SOL

1.943
GAFAS GRADUADAS

TOTAL
84
AUDÍFONOS

84
UDÍFONOS

5.560
PILAS

2023

Alianzas

La Fundación continúa aunando esfuerzos con todas aquellas entidades, fundaciones y demás agentes que, como Fundación Multiópticas, ayudan a los más vulnerables. Por ello, se han firmado convenios de colaboración con dos nuevos socios:

SGAE
Sociedad General
de Autores y Editores



La asociación
Netwomening



Nuevo convenio de colaboración con nuestro proveedor Essilor, que desde los inicios de la Fundación constituye, a día de hoy, una pieza esencial para el desarrollo de nuestras acciones solidarias.

Proveedor
Essilor





La Fundación en

nuestras actividades

2023

Patrocinios

Miradas 2023

La Fundación patrocinó el PREMIO “Miradas 23”, dotado con 5.000 €, otorgado en el “XIII Certamen Nacional y X Internacional de Pintura 2023”, que organizaba la Fundación Jorge Alió para la Prevención de la Ceguera, y que tuvo lugar el pasado 31 de marzo. Este concurso de pintura surgió de la mano del prestigioso cirujano oftalmólogo y profesor español Jorge Alió, como herramienta para concienciar sobre el valor de la importancia de la salud visual a través de la pintura.



Noche por los sueños

El 23 de diciembre asistimos a la I Gala por la Infancia Tutelada, “Noche por los Sueños”, gala solidaria organizada por la Fundación Soñar Despierto que ha nacido con motivo del Día Mundial de los Derechos del Niño, para visibilizar y apoyar a los miles de menores que viven tutelados en España.

El propósito de esta acción solidaria, en la que se recaudaron fondos para estudios, es reivindicar que todos los niños y niñas tengan las mismas oportunidades, independientemente de las circunstancias que les haya tocado vivir.

La Fundación Multiópticas, ha querido contribuir a este evento asumiendo el patrocinio bronce del mismo con la entrega de un donativo de 7.000 €, destinado íntegramente a becar los estudios de jóvenes adolescentes ex tutelados de la Comunidad de Madrid.



La Fundación en nuestras actividades

2023

Patrona honorífica



Carmen Posadas Mañé

La reconocida escritora, ganadora del Premio Planeta en 1998 por “Pequeñas infamias”, cuenta con una quincena de novelas publicadas, media docena de ensayos y decenas de cuentos infantiles.

Actualmente Posadas, que destaca por su amabilidad y simpatía, se encuentra en un momento profesional y vital espléndido, en el que ha tenido la gentileza de hacer un hueco a la Fundación Multiópticas, cosa que le agradecemos de corazón.

¡Bienvenida, Carmen!